



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 27 de abril de 2023

Boletín No. 360

TLALPAN BUSCA POR TERCERA VEZ LA CERTIFICACIÓN COMO ALCALDÍA PROMOTORA DE SALUD

- Se reporta un avance del 50% en el proceso de la certificación.
- El objetivo es producir salud, a través del compromiso de los gobiernos con las comunidades, colonias, barrios.

La alcaldía Tlalpan instaló el Comité de Salud que tiene como objetivo coordinar acciones interinstitucionales para fomentar la salud de los habitantes de la demarcación y ser una demarcación promotora de la Salud. Arabella Guadalupe Sánchez García, líder del Componente Estatal de Salud Materna de Tlalpan, aseguró que con las estrategias que se implementen y la dirección de este Comité, se logrará la certificación en promoción del bienestar, y con ello, se ejercerá el derecho a la salud de los habitantes de la demarcación.

Durante la sesión, Sánchez García reportó un avance del 50 por ciento para obtener la certificación. Este proceso consta de tres fases. Durante la primera, se estableció un comité, se elaboró un diagnóstico de salud para abordar las principales problemáticas de la alcaldía. Durante la segunda etapa, se trabajó en el proceso de certificación de localidades en materia de salubridad.

En la tercera etapa, se obtuvo la certificación de tres colonias y entornos saludables. Las localidades certificadas como comunidades promotoras de la salud fueron: Ejidos de San Pedro Mártir, Tlalcoligia y Tlalpan Centro I, así como el deportivo Belisario Domínguez, el mercado Tlalcoligia y el gimnasio al aire libre ubicado junto al Centro de Salud David Fragozo Lizalde.

Por último, Natalia Guadalupe Márquez Codina, Directora General de Desarrollo Social de Tlalpan, añadió que la salud es un derecho en donde no sólo se integra la idea de curar, sino de prevenir enfermedades y que la certificación de la alcaldía beneficie a las y los Tlalpenses.

--000--

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE